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Abstract (en)
The chair (1) has a backrest (3) attached to a seat surface (2), in which a backrest angle (4) between backrest and seat surface is adaptable.
A support element(s) (5) fixed in the backrest supports the upper body of the user, when the user is in an intended sitting position. The support
element, in the intended sitting position, can be arranged under the armpits of the user, and is designed and fixed on the backrest such that it can be
moved by user to obtain a desired support of upper body at a preset backrest angle while user is in intended sitting position. Independent claims are
included for the following: (1) table; and (2) kit composed of chair and table.

Abstract (de)
Stuhl (1) zur Erleichterung von Rückenbeschwerden eines Benutzers mit einer Sitzfläche (2) und einer Rückenlehne (3), wobei ein Lehnenwinkel
(4) zwischen Rückenlehne (3) und Sitzfläche (2) anpassbar ist. An der Rückenlehne (3) ist wenigstens ein Stützelement (5) zur Unterstützung
eines Oberkörpers des Benutzers angeordnet ist, wenn sich dieser in einer vorgesehenen Sitzposition befindet, wobei in der vorgesehenen
Sitzposition das Stützelement (5) vorzugsweise unterhalb der Achseln des Benutzers anordenbar bzw. angeordnet ist. Das Stützelement (5) ist
derart ausgebildet und an der Rückenlehne angeordnet, dass es zur Einstellung einer gewünschten Unterstützung des Oberkörpers bei einem
vorgegebenen Lehnenwinkel (4) vom Benutzer verfahrbar ist, während er sich in der vorgesehenen Sitzposition befindet.
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